

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Tentang Keamanan dan Kesiapsiagaan Musim Hujan

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 6, 2024 - 08:49



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Tentang Keamanan dan Kesiapsiagaan Musim Hujan*

Nyalindung, 5 Mei 2024 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Nyalindung menggelar Patroli Dialogis di sekitar wilayah Kp. Rancaoray, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, pada hari

Minggu, 5 Mei 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Bripka Ujang Rukmana dan Brigadir Agus Ruslandi, S.E. dimulai pukul 10:15 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Patroli Dialogis ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan serta menghimbau masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor dan pohon tumbang yang sering terjadi saat musim hujan disertai angin kencang. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif Polsek Nyalindung untuk menjaga situasi kondusif di masyarakat.

Selama patroli, tim mendatangi langsung masyarakat di Kp. Rancaoray dan berdialog mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah mereka dengan cara saling menginformasikan jika ada hal-hal yang mencurigakan atau peristiwa yang dapat mengganggu ketertiban.

Hasil dari patroli ini sangat positif, dimana masyarakat mengerti dan paham tentang pentingnya keamanan dan kesiapsiagaan terhadap bencana alam. Mereka juga menyatakan siap untuk berkolaborasi dengan Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., mengungkapkan apresiasi kepada masyarakat yang telah memberikan respon positif dan dukungan terhadap program keamanan yang dijalankan. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus meningkatkan kesadaran dan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar AKP Joko Susanto.